

六郷

～元気に輝いて～



令和6年度
第33号

2024.7.5

音楽の楽しさを味わうことができました！～第一回「6笑」音楽集会～

昨日、六小の特徴的な活動の一つ、音楽集会が行われました。

集会では、全校で合奏をしようということで『メリーさんのひつじ』を演奏しました。笛やリコーダー、歌を各学年で担当し、それぞれの楽器の音を聴きながら演奏することで、音楽ができあがっていくことの楽しさを味わうことができました。

音楽部の進行による6笑ステージの学年発表では、1年生の合唱、2年生によるチームワークのよさが見られた合唱と合奏、4年生の満面の笑顔で生き生きと踊ったダンス、そして、6年生の美しい歌声を響かせた合唱と、どの学年からも素晴らしい発表がありました。

お待ちかねの個人発表では、ピアノのソロ演奏（3組）、バスケットの3ポイントシュートと中国ダンスを組み合わせた発表、跳び箱で何段を跳ぶことができるかのチャレンジ、体育館全体を笑顔にすることができた楽しいダンス、そして音楽部による「アイノカタチ」の演奏と、一生懸命な発表に、会場からは大きな声援と温かな拍手が送られました。

今年のスペシャル企画として、太鼓部を指導していただいている〇〇〇〇さん、1年生の保護者である〇〇〇〇さん・〇〇〇〇さん、〇〇〇〇先生、〇〇〇〇先生、〇〇〇〇先生らが特別ユニットを結成し、スウィング・ジャズの代表曲の一つ「シング シング シング」を演奏してくれました。ジャズという言葉は知らなくても、どこかで聞いたことのある名曲のリズムと実際の演奏による迫力は、子どもたちのハートをしっかりとつかみ、大いに盛り上がりました。演奏後、子どもたちから「アンコール！」の声がかかるほどのインパクトを与えてくれた演奏でした。

最後に全校で「世界が一つになるまで」を歌い、楽しかった音楽集会を閉じました。音楽の楽しさを十分に味わうことのできた充実したひとときとなりました。

